
Protokoll Jahreshauptversammlung Borussen-Express-Coesfeld vom 13.06.2025 
 
TOP 1 
 
Pünktlich begann die Jahreshauptversammlung und der Fanclub-Vorsitzende Jörg Huesmann 
begrüßte die 26 Anwesenden, welche sich in die vorliegende Liste eingetragen hatten. Somit stellte 
er auch direkt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Die Wahl zum Schriftführer fiel auf Guido Laschke. 
 
TOP 2 
 
Rückblick auf das abgelaufene Jahr: Sportlich gesehen, so führte unser Vorsitzender aus, war es 
eine eher mittelmäßige Saison, welche auf Grund der eher weniger erfolgreichen Rückrunde hätte 
viel besser ausfallen können. Die Auswärtsfahrt mit Übernachtung in Stuttgart war nicht nur wegen 
des Sieges ein voller Erfolg. Es hieß sogar, dass es „eine unglaubliche Tour“ war.  
 
Der Bericht der letzten Jahreshauptversammlung wurde vom Vorsitzenden vorgelesen. 
 
Zahlen und Fakten zum Fanclub wurden vorgetragen: 
 
Die Kassenbestände zum 03.05.2025 betrugen bei der Sparkasse 6.106,59 Euro   

                     und bei der VR-Bank 5.408,19 Euro.  
Somit ein Gesamter Kontobestand von                                        11.514,78 Euro. 
Des Weiteren wurden die einzelnen Ein- und Ausgaben erläutert und können gerne beim 
Kassenführer eingesehen werden.  
 
Aussicht auf die neue Saison: Unter Berücksichtigung des neuen Spielplans ist eine Auswärtstour 
nach Berlin angedacht, gegen Union. Und als Tagestour das Spiel gegen den HSV. Auch weiterhin 
werden bei DFB-Heimspielen Busse eingesetzt.  
 
TOP 3 
 
Der Kassenprüfer Daniel Iskeceli berichtete von der letzten Kassenprüfung. Es gab nichts zu 
beanstanden. Absolut ordnungsgemäße Führung der Kasse. 
 
TOP 4 
 
Die Entlastung des Vorstandes wurde beantragt und mit Ausnahme der Enthaltungen der 
Vorstandmitglieder einstimmig beschlossen. 
 
TOP 5 
 
Die Wahl des 2. Vorsitzenden: Jörg Wink wurde wiedergewählt (einstimmig unter Berücksichtigung 
seiner eigenen Enthaltung) 
 
Wahl des Beisitzers: Vorgeschlagen wurde Thomas Dülker, welcher auch durch die Versammlungs-
anwesenden wiedergewählt wurde (einstimmig unter Berücksichtigung seiner eigenen Enthaltung)  
 
Wahl des neuen Kassenprüfers: Einstimmig unter Berücksichtigung seiner eigenen Enthaltung 
wurde Frank Breivogel zum neuen Kassenprüfer gewählt. 
 



 
 
 
 
 
 
TOP 6 
 
Es wurde von Dieter Schulenkorf der Vorschlag gemacht, die Jahreshauptversammlungen stets auf 
dem Tag des DFB-Pokalendspiels abzuhalten. Jörg Huesmann nahm mit verschiedenen 
Anmerkungen und Hinweisen dazu Stellung. Über den Antrag wurde abgestimmt mit dem Ergebnis, 
dass dieser Gedanke nicht wirklich umsetzbar ist und wurde abgelehnt. 
 
Weiterhin wurde der Antrag gestellt, die Getränkepreise für antialkoholische Getränke im Bus zu 
erhöhen. Auch dieser Antrag wurde seitens der Anwesenden mehrheitlich abgelehnt. 
 
Auch der Antrag, dass man eine Getränke-Flat im Bus anbietet, wurde abgelehnt. Es ist nicht 
umsetzbar, da man sich sonst auch die nötigen Gastfahrer vergraulen würde. Und diese sind auf 
Grund der nötigen Busauslastung von enormer Bedeutung für den Fanclub. Die Busauslastung liegt 
bei tollen 94,83%. 
 
Passend zu den beiden vorgenannten Punkten machte Markus Keull das Angebot, da die Brauereien 
zu Herbst einen Preisanhebung ankündigten, ein Sparschwein aufstellen zu wollen. So kann jeder 
Gönner sich hier mit einer Spende erkenntlich zeigen. Markus würde gerne selber das Sparschwein 
besorgen und kostenlos zur Verfügung stellen. Unter Beifall wurde der Vorschlag wohlwollend 
angenommen. 
 
Die Statik bereitet Marc Probleme. Er bat um eine 3. Pause. Diese soll bei Bedarf mit dem 
jeweiligen Busfahrer spontan abgesprochen und nach Möglichkeit auch umgesetzt werden. 
 
Die Borussia hat dieses Jahr ihr 125-jähriges Jubiläum. Unser Herzensverein hatte die Fanclubs-
Vorstände in einer E-Mail unterrichtet gerne ein 20-sekündiges Video zu erstellen, welches dann in 
der Halbzeitpause im Jubiläumsspiel gegen Valencia im Stadion ausgestrahlt wird. Wir haben auch 
ein Video daher mit allen Anwesenden aufgenommen und der Vorstand wird es der Borussia 
zukommen lassen.  
 
Die Versammlung wurde vom Vorsitzenden um 21:41 Uhr beendet, nachdem eine Pause in der Zeit 
von 19:36 Uhr – 20:26 Uhr abgehalten wurde. 
 
 


